

AGGLOMÉRATION ROUENNAISE

LIVRE ET MULTIMÉDIA Pascal Dupin

poursuit son aventure sur la toile

■ Et de dix chapitres ! Pascal Dupin qui demeure à Saint-Maurice-l'Exil et à qui l'on doit déjà quatre romans entre polar et fantastique publiés par Zinedi, poursuit l'expérience entamée cet été : à savoir l'écriture d'un roman interactif dans lequel le lecteur-internaute

peut intervenir en délivrant ses commentaires ou en apportant ses idées. Ainsi, Pascal Dupin, aidé de son fils Florian, futur chef de projet multimédia, a-t-il créé un site dans lequel on retrouve toute son actualité, ses livres publiés, des nouvelles inédites, ainsi que ce fameux livre

participatif qui prend vie sous les yeux du lecteur. On rappellera que ce site est particulièrement bien conçu avec en plus l'aide précieuse d'une graphiste et illustratrice. Pour se plonger dans le roman interactif de Pascal Dupin, se connecter sur pascaldupin.fr

